

## Adapting the Housing First Model in Canada

**January 29, 2009** – Increasingly in North America, policy-makers and decision-makers are using the Housing First model – an approach that focuses on new means of rapid and sustained re-housing of the homeless in order to combat homelessness. In spite of its development, which began in 1992 in New York City, little has been written on its adaptation and transferability to Canadian municipalities.

CPRN Housing Intern Nick Falvo, of Carleton University, looks at Housing First in his paper ***Homelessness, Program Responses, and an Assessment of Toronto's Streets to Homes Program*** and its potential value to Canadian communities. The report discusses its evolution in the United States. Falvo then documents, analyzes and interprets Canada's version of Housing First, Toronto's Streets to Homes (S2H) program, based on primary and secondary research including key informant interviews.

The successes and shortcomings of S2H are discussed. The report concludes with recommendations to both improve Toronto's S2H program and ensure that Housing First programs in other Canadian cities are effective in housing homeless persons. In particular, municipalities wanting to emulate the program must be conscious of issues around leadership, particularities of their rental housing market, the capacity of their programming for homelessness and housing, and tenant protection legislation.

To read or download *Homelessness, Program Responses, and an Assessment of Toronto's Streets to Homes Program*, [click here](#).

The Housing Internship and Scholar Program is funded by the Social Housing Services Corporation. The program's goal is to develop Canada's housing research and policy capacity by attracting and retaining the best and the brightest in the housing sector. The program is an intensive four-month policy research training experience that results in the publication of original housing policy research. For more information on SHSC research, go to [www.shscorp.ca](http://www.shscorp.ca).

To read or download previous reports produced by CPRN Housing Policy interns, [click here](#).

### CPRN Housing Intern Positions Open

CPRN is seeking interns to conduct research on social housing. These positions are

► **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

u n s u b s c r i b e

slated to begin May 1, 2009 and be completed by August 31, 2009. If you are interested in applying, [click here](#) for more information.



RÉSEAUX CANADIENS DE RECHERCHE  
EN POLITIQUES PUBLIQUES

Des leaders en matière de participation et de recherche sur les politiques socio-économiques



## Adaptation du modèle Housing First au contexte canadien

**Le 29 janvier 2009** – Les responsables des politiques et les décideurs en Amérique du Nord utilisent de plus en plus le modèle Housing First – une stratégie qui met l’accent sur de nouveaux moyens de reloger d’une façon rapide et durable les sans-abri, afin de combattre l’itinérance. En dépit de la mise au point de ce modèle, qui a débuté en 1992, il ne s’est écrit que peu de chose sur son adaptation et sa transférabilité aux villes canadiennes.

Le stagiaire de recherche des RCRPP sur le logement Nick Falvo, de l’Université Carleton, analyse le modèle Housing First dans son document intitulé ***Homelessness, Program Responses, and an Assessment of Toronto’s Streets to Homes Program*** et il examine la valeur possible de son application aux collectivités canadiennes. Le rapport contient une étude de son évolution aux États-Unis. Puis, Falvo documente, analyse et interprète la version canadienne du modèle Housing First, le programme Streets to Homes (S2H) de la ville de Toronto, en s’appuyant sur des recherches primaires et secondaires, y compris des entrevues avec des observateurs avertis.

Les résultats positifs et les carences du programme S2H y sont ensuite examinés. Le rapport se termine avec la présentation de recommandations visant à améliorer le programme S2H de la ville de Toronto ainsi qu’à s’assurer que l’application des programmes Housing First dans d’autres villes canadiennes sera efficace pour offrir un logement aux sans-abri. Les municipalités qui entendent appliquer le programme doivent notamment être conscientes des problèmes reliés au leadership, aux particularités de leur marché des logements locatifs, à la pertinence de leurs programmes orientés vers les sans-abri et le logement, et à la législation portant sur la protection des locataires.

Pour consulter ou télécharger *Homelessness, Program Responses, and an Assessment of Toronto’s Streets to Homes Program*, veuillez [cliquer ici](#).

Le Programme des chercheurs et des stagiaires de recherche sur le logement est financé par la Social Housing Services Corporation (SHSC). L’objectif du programme est de favoriser le développement d’une capacité de recherche et d’élaboration de politiques dans le secteur du logement au Canada en attirant et en conservant les candidats les meilleurs et les plus brillants. Le programme offre une expérience de formation intensive en recherche sur les politiques d’une durée de

► ENGLISH

a b o n n e m e n t

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

d é s a b o n n e r

quatre mois, qui mène à la publication de recherches originales sur la politique du logement. Pour obtenir de plus amples renseignements sur les recherches de la SHSC, il suffit de visiter son site à l'adresse [www.shscorp.ca](http://www.shscorp.ca).

Pour consulter ou télécharger les rapports antérieurs préparés par des stagiaires de recherche des RCRPP sur la politique du logement, veuillez [cliquer ici](#).

### **Postes de stagiaires de recherche sur le logement à pourvoir au sein des RCRPP**

Les RCRPP sont à la recherche de stagiaires pour entreprendre des recherches sur le logement social. La durée d'emploi de ces postes s'étendra du 1er mai 2009 au 31 août 2009. Si vous désirez poser votre candidature, veuillez [cliquer ici](#) pour obtenir de plus amples renseignements.